

Goblog

Bhabinkamtibmas Desa Hegarmulya Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Intensifkan Sosialisasi dan Himbauan Keamanan Melalui Door to Door System

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Apr 21, 2024 - 14:07



Sukabumi – Dalam upaya meningkatkan kesadaran dan keamanan masyarakat menjelang Pemilu 2024, Bripda Raden M Raihan Mahendra dari Polsek Sagaranten melakukan kegiatan Door to Door System (DDS) pada Minggu, 21 April 2024, di Desa Hegarmulya, Kecamatan Cidadap, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 08.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, melibatkan interaksi langsung dengan warga serta sosialisasi berbagai topik penting.

Selama DDS, Bripda Raden M Raihan menyampaikan serangkaian hibauan penting kepada masyarakat, yang antara lain mencakup:

1. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bripda Raden menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap TPPO dan mengajak masyarakat untuk segera melapor kepada petugas bhabinkamtibmas atau babinsa jika menemukan kasus yang mencurigakan.
2. **Koordinasi Keamanan Jelang Pemilu:** Mengingatkan warga agar senantiasa berkoordinasi dengan pihak kepolisian, Babinsa, dan aparat desa jika menemukan kendala keamanan atau ketertiban menjelang Pemilu 2024, menggunakan nomor telepon yang telah disediakan.
3. **Kenakalan Remaja dan Penggunaan Knalpot Bising:** Bripda Raden juga menghimbau remaja di desa untuk menghindari perilaku kenakalan dan penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketenangan lingkungan.
4. **Sosialisasi Aplikasi SuperAPP:** Sebagai bagian dari upaya pemberdayaan masyarakat dan aparat desa, Bripda Raden mensosialisasikan penggunaan aplikasi SuperAPP, yang bertujuan untuk memudahkan pengelolaan administrasi dan layanan publik di tingkat desa.

Kegiatan Door to Door System ini direspon positif oleh masyarakat Desa Hegarmulya, yang merasa terinformasi dan mendapatkan perhatian lebih dari kepolisian terkait isu-isu keamanan yang penting. Bripda Raden dan tim Polsek Sagaranten berharap melalui kegiatan seperti ini, hubungan antara masyarakat dengan aparat keamanan akan semakin erat dan transparan, sehingga membantu menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, khususnya menjelang penyelenggaraan Pemilu yang aman dan damai.